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Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na Forma Regimental, para que seja enviado expediente desta
Casa de Leis ao Excelentíssimo Governador do Estado: Sr. Eduardo Riedel, reiterando o requerimento nº
40 de Fevereiro de 2023, onde solicito apoio institucional para o retorno do voo direto ligando
Corumbá/Campo Grande e Campo Grande/Corumbá, bem como, viabilização de incentivos fiscais para
que outras empresas do setor aéreo venham para Corumbá.
 

Justificativa: O voo que ligava Corumbá/Campo Grande e Campo Grande/Corumbá operou por apenas 8
(oito) meses na região, sendo posteriormente cancelado pela empresa aérea responsável pelo trecho.
Corumbá é uma cidade turística que recebe um grande número de visitantes anualmente. A alternativa
aérea é essencial para atender um público que necessita de rapidez e comodidade para chegar ao nosso
município. Solicitamos ao Governo do Estado que intervenha junto à empresa Azul Linhas Aéreas para o
possível retorno dos voos e, alternativamente, ofereça incentivos fiscais para que novas empresas
realizem o trajeto, visando fomentar o turismo e melhor atender aos turistas e empresários que utilizam os
serviços aéreos.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 21 de Maio de 2024

  

Alexandre do Carmo Taques Vasconcellos
Vereador(a) - PSDB
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